

# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

### NOTA DE PRENSA Nº 00157-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

# Tres regiones marchan recordando el "Baguazo" y el Día Mundial del Medio Ambiente

La Central Única Nacional de Rondas Campesinas del Perú (CUNARC-P), dio a conocer los Departamentos donde se realizarán movilizaciones por el Día Mundial del Medio Ambiente y los trágicos sucesos del "Baguazo" que hoy (5 de junio) cumple seis años, sin que se determinen responsables de la brutal matanza de más de 30 policías y civiles.

En los Departamentos de Amazonas, Lambayeque y Cajamarca, este 5 de junio, se realizarán marchas de resistencia y sacrificio de los pueblos ronderos e indígenas comunales del norte del Perú.

Los lugares de concentración en Cajamarca son: En Cajamarca: El Arco del triunfo (Cajamarca ciudad), lagunas de conga, cerro Quilish y ciudad de San Ignacio; en Amazonas: Curva del Diablo (Bagua) y Utcubamba; y, en Lambayeque: marcha de sacrificio desde las comunidades campesinas de San Juan de Cañaris e Incahuasi, hasta la carreta Fernando Belaunde Terry en Pucará y Pomahuaca-Cajamarca. Mientras tanto, los pobladores de los distritos de Salas y Motupe se concentrarán en la carretera de Motupe - Lambayeque.

"El 5 de junio es un día muy especial de revolución, sublevación, liberación, de dignidad y coraje de los pueblos comunales, indígenas, originarios y ronderos; donde se levantará una agenda política y consuetudinaria como pueblos ancestrales y herederos de lo que fue el Tahuantinsuyo,", declaró Idelso Hernández Llamo, presidente de la CUNARC-P, una de las tantas organizaciones que realizan la convocatoria.

"No estamos dispuestos a seguir permitiendo que los indignos e invasores de la patria sigan haciendo lo que quieren, sino que serán los propios pueblos los que emprendan el nuevo modelo de desarrollo humano y sostenible en el Perú profundo; teniendo en cuenta su idiosincrasia, cosmovisión y cultura de acuerdo al derecho a la libre determinación, derecho a su consentimiento y a la consulta previa", agregó.

Por último, agregó: "La meta es emprender un Estado Pluricultural con justicia social, con libertad y dignidad, alternativo al Estado Monopolista, indigno y genocida. Por eso, cada día, se engrosa la resistencia por defender los territorios, el agua, recursos naturales en general y autoridad consuetudinaria".

#### GRAN VIGILIA EN CAJAMARCA

Hoy 5 de junio, activistas de Amnistía Internacional Perú se sumarán en la ciudad de Cajamarca a la vigilia en recuerdo de las víctimas de los sucesos ocurridos hace 5 años



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático" en Bagua en los que 33 personas fallecieron, 200 resultaron heridas y 1 continúa desaparecida.

La vigilia, convocada por el grupo 44 de Amnistía Internacional Cajamarca, se realizará a las 7:00 PM en la Plazuela Belén. Grupos musicales amenizarán el evento.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 04 de mayo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA